

Forums pour les joueurs

Pokerstar...

Par Profil supprimé Posté le 31/01/2020 à 22h01

J'ai 18 ans je n'ai aucun revenu et j'ai perdu près de 1000 euro o poker dont 350 euro aujourd'hui j'ai plus 1 centime je me sent grave mal, j'ai connu les période positive avoir de l'argent mais j'ai connu beaucoup beaucoup plus de période négative je suis arriver à bout les jeux me font mal aux cœur je suis très émotive je sais pas comment m'en sortir je fait une formation j'ai plus les moyen dy allai psk les transport sont trop chère pour moi...

2 réponses

Profil supprimé - 18/02/2020 à 15h06

Tu as 18 ans, tu as encore tous le temps de changer.

J'ai perdu aux alentours des 2000 euros au poker quand j'en avais 19, étudiant et sans travail.

Maintenant que c'est loin derrière moi, je vois ça comme une leçon de vie qui m'aura couté 2000 euros. Maintenant que je gagne correctement ma vie, je suis vacciné d'en dépenser le moindre centime aux jeux d'argent.

leudoc - 18/02/2020 à 15h46

Bonjour Joueur

C'est un bon signe de venir en parler ici entre joueurs, il faut savoir que tu n'es pas la seule, bien sur il y a des gagnants au poker mais ça doit être de l'ordre de 2% il me semble l'avoir vu sur un forum. Les 1000 euros sont perdus et tu ne les verras plus, fait un deuil de cette somme, le jeux doit rester un plaisir comme le premier jour ou tu as joué donc pour toi évite les casino et autres sites de jeux les vrais gagnants c'est eux.

bon courage
aux plaisir de te lire